



Boletín informativo  
28 de julio de 2023



COGE IUGS y CGEO UNAM juntos en pro de la educación en Geociencias.

## Inicia colaboración entre el CGEO UNAM y la Comisión de Educación en Geociencias de la IUGS

El Centro de Geociencias de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), campus Juriquilla, y la Comisión de Educación (COGE por sus siglas en Inglés) de la Unión Internacional de Ciencias Geológicas (IUGS por sus siglas en inglés) iniciaron una alianza de colaboración estratégica, que persigue “el mutuo beneficio de los miembros de ambas organizaciones, mediante el fortalecimiento de la participación y la presentación de oportunidades para promover y defender actividades educativas y publicaciones sobre educación geocientífica dentro de las Ciencias de la Tierra y Ambientales”.

El documento, firmado el 28 de junio pasado, establece el impulso que la COGE IUGS dará a la publicación de la revista electrónica de acceso abierto *Enseñanza y Comunicación de las Geociencias*, la cual es publicada semestralmente por el CGEO UNAM con artículos originales en Español sobre recursos didácticos en línea, así como material de divulgación y difusión científica.

De igual manera, la alianza permitirá la inclusión de la COGE IUGS en la organización y difusión del *Diplomado en Enseñanza de Ciencias de la Tierra*, orientado a la demostración experimental de conceptos



Boletín informativo  
28 de julio de 2023

relacionados con las Ciencias de la Tierra, impartidos en las asignaturas de Ciencias Naturales, Geografía y Física en la educación básica y media.

Por su parte, el CGEO UNAM participará en la edición del número especial *International Geoscience Education Strategies: innovations, collaborations and future directions* de la revista *Episodes* del IUGS.

Cabe mencionar que la COGE IUGS es un comité científico mundial, creado en 2004, en el seno de la IUGS, cuyo principal objetivo es “ayudar a los países de todo el mundo a ampliar y mejorar sus programas de educación en Ciencias de la Tierra”.

De entre las actividades particulares que serán realizadas a partir de la firma de esta colaboración, destacan también, la promoción de iniciativas y eventos emblemáticos de ambas organizaciones a través de redes sociales y boletines informativos, y la ampliación de la visibilidad de los miembros de ambas instituciones.